

"La Gerbe de textes libres"

Mes animaux

J'avais un rêve. C'était d'avoir un furet, une gerbille et un hamster.

Un week-end, mon père et moi avons fabriqué une cabane dans un arbre pour accueillir mes petits compagnons.

Pour pouvoir acheter mes animaux, j'ai vendu de la limonade. J'ai gagné beaucoup d'argent et j'ai pu adopter mes petites boules de poils.

J'étais heureux.

*Emir, CE2
école «Louis Pergaud», Belfort,
Territoire de Belfort*

Printemps

Les fleurs s'ouvrent de bon matin.

Les arbres, pleins de fleurs, rient de bon matin.

Les bourgeons, dans leur corset vert, craquent et fleurissent.

*Flore, CM1,
Ecole d'Espère, Lot*

Déterminée

Je joue au football depuis deux ans. Je suis «goal» et j'aime ça.

Mes deux entraîneurs, Ben et Sébastien, sont gentils. Tous les mercredis, j'ai hâte d'aller à l'entraînement car après les échauffements, je vais dans les buts et tous les autres joueurs tirent dans le ballon. Parfois ils marquent mais le plus souvent j'arrête leurs tirs. J'adore ça.

Quand certains garçons disent que je suis nulle, je me sens un peu triste, j'ai l'impression qu'ils disent cela car je suis une fille. J'essaie alors de leur prouver qu'ils ont tort. C'est comme cela que je deviens plus forte.

*Lyna, CM1
école «Centre», Rixheim, Haut-Rhin*

Si votre classe souhaite participer au réseau de mise en commun de textes libres et être publiée dans la Gerbe, prenez contact avec

Annie de Laroche Lambert

7 rue du lièvre

68490 Ottmarsheim

annie.delarochelambert@wanadoo.fr

Papa et moi à la pêche

Papa et moi, nous avons pêché, quand d'un seul coup, la canne à pêche est devenue très très lourde. J'ai soulevé de toutes mes forces et au bout, j'ai vu un mouton de mer* !

C'était incroyable ! J'ai même pris une photo.

*Timéo, cycle 2
école «La Mosaïque», Schiltigheim, Bas-Rhin*

**/ Le mouton de mer est décrit très précisément dans le magazine «Youpi», Bayard presse, du... 1er avril !*

Quand j'étais en Egypte,

mon frère et moi avons fait du cheval. Dans le désert, nous avons pêché. Nous avons aussi ramassé des moules. Après, nous les avons fait cuire au restaurant et nous sommes allés les manger au bord de la mer.

*Salma, CP,
école de Bourbach-le-Bas, Haut-Rhin*

Les objectifs du développement durable

objectif numéro 5

Égalité entre les sexes

Moi, je pense que chaque fille et garçon doivent avoir les mêmes droits. Pour que tous les filles et garçons puissent aller à l'école ou bien avoir le droit de porter des pantalons.

Je trouve que c'est une bonne idée d'avoir proposé cet objectif. Il faut vraiment que tous les pays du monde participent à ce projet des objectifs du développement durable.

C'est cool que nous, école élémentaire de Neuf-Brisach nous participions à ce projet ODD. C'est une bonne idée d'essayer d'atteindre ces 17 objectifs.

L'égalité entre les sexes permet aussi de pouvoir communiquer avec quelqu'un du sexe opposé. Dans d'autres pays que la France, les filles n'ont pas le droit d'aller à l'école et les garçons doivent y aller. C'est vraiment injuste pour les filles.

*Rita, CM2
école «Le Prestre», Neuf-Brisach, Haut-Rhin*